

## Fahrradklau in Bopfingen: 19-Jährige bleibt ohne Vorderrad!



Früh am Dienstagmorgen, als die Stadt Bopfingen noch tief schlief, geschah ein dreister Diebstahl, der die Anwohner aufschrecken ließ! Um 5:50 Uhr stellte eine 19-Jährige ihr Fahrrad sorgfältig an einer Apotheke am Ipftreff ab. Doch als sie am folgenden Morgen zurückkehrte, war das Vorderrad ihres lieben Drahtesels spurlos verschwunden! Die Alarmglocken läuteten - Zeugen berichteten, dass das Rad bereits gegen 8 Uhr vermisst wurde!

Das Vorderrad, ausgestattet mit einem 26-Zoll Schwalbe Mantel und einer schwarzen Felge, ist nun ein gefragtes Stück - und die Polizei bittet um Hinweise! Wer etwas gesehen hat oder verdächtige Personen in der Nähe festgestellt hat, kann sich direkt an den Polizeiposten Bopfingen unter 07362/96020 wenden. Doch das war nicht alles, denn die Kettelerstraße und die Hebelstraße wurden ebenfalls zum Ziel von Kriminellen!

Zwischen Dienstagabend und Mittwochmorgen blieben gleich vier Fahrzeuge nicht verschont. Bargeld, Bankkarten und ein Kapuzenshirt – alles wurde gestohlen!

## **Räuberischer Unfrieden in Bopfingen**

Auch hier ruft die Polizei Leinzell alle aufmerksamen Nachbarn zur Mithilfe auf! Verdächtige Personen können unter 07175 9219680 gemeldet werden. In einer Zeit, in der solcherlei Vorfälle häufig sind, bleibt nur zu hoffen, dass die Täter rasch gefasst werden, bevor sie weiteren Unfrieden stiften können. Bopfingen, eine Stadt, die zusammenhält!

### **Statistische Auswertung**

Ort: Mecklenburg-Vorpommern, Deutschland

Beste Referenz: [ndr.de](https://www.ndr.de)

Weitere Infos: [bpb.de](https://www.bpb.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)**